
 

 

Se realizó la Asamblea General del Año 2019 

 

 

 

  El miércoles 3 de Julio se llevó a cabo la Asamblea General del año 2019 en el Rihga Royal Hotel en Hiroshima, en la 

que participaron alrededor de 120 personas entre miembros y personas relacionadas. 

 

En esta Asamblea general se compartió el informe sobre el reporte de actividades y resultados financieros del 

periodo fiscal 2018 y se deliberaron las propuestas para las actividades del 2019, y el presupuesto a manejar, así como 

también se debatió lo referente a la asignación de nuevos oficiales en vista de la expiración de los cargos. Al respecto, 

cabe mencionar que todas las propuestas entregadas fueron aprobadas.   

 

Sobre la asignación de nuevos oficiales en vista de la expiración de los cargos, con el objetivo de revitalizar y 

estimular las actividades y administración de esta Asociación, y reflejando las opiniones y consejos de miembros 

individuales, hemos incrementado el número de oficiales en tres personas los cuales conforman el grupo de miembros 

individuales.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En plena Asamblea General 



 

 

Del mismo modo, la propuesta del plan general de actividades para el periodo fiscal 2019 se pudo heredar del plan del 

año pasado y estableciendo un enlace estrecho con la prefectura de Hiroshima, tomando como base: 1.) “actividades 

para la promoción de la amistad con el estado de Guanajuato”, 2.) “proyectos de agrado de los residentes del estado 

de Guanajuato”, 3.) “proyectos viables de mediano o largo plazo”, poniendo énfasis en la generación de un ambiente 

ideal para la concentración de la delegación olímpica mexicana en vísperas a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 

Tokio, los subcomités de Educación, Cultura, Artes y Deportes dieron a conocer los diversos proyectos y actividades 

divertidos y significativos que tienen en mente para los miembros. 

 

Luego de las discusiones en torno a las propuestas presentadas, procedimos a presentar una Carta de 

Agradecimiento a todos los miembros que contribuyeron a la fundación de la escuela para japoneses en el estado de 

Guanajuato, carta escrita por el director de la escuela para japoneses en Guanajuato y presidente de la Asociación 

Guanajuato - Hiroshima Amigo y presidente de la Casa matriz de Mazda México señor Mizutani. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente Kanai procede con la agenda de la Asamblea General 



 

 

En la segunda parte de la Asamblea General, el señor Jorge Rodríguez, mexicano de nacimiento que se encuentra 

actualmente trabajando como miembro de la sección de Intercambio internacional de la Oficina de Política Regional 

de la Prefectura de Hiroshima dio una conferencia titulada “México: País misterioso” 

 

 

Pudimos escuchar platicas muy interesantes y fascinantes acerca de la historia, la cultura y la gastronomía mexicana.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la reunión de confraternidad después de la Asamblea General, recibimos el saludo de parte del gobernador a 

través del vicegobernador TANABE quien es un consultor de esta Asociación, así como del presidente de la Asamblea 

prefectural de Hiroshima Sr. Nakamoto. 

 

Finalmente, en el estrado de la reunión de confraternidad, pudimos apreciar el brillante y dinámico recital de baile 

de parte de AZUSA, quien es una danzante de música típica mexicana. Asimismo, pudimos presentar a ciudadanos 

mexicanos que radican en Hiroshima a manera de investigadores y practicantes quienes al unísono cantaron “CIELITO 

LINDO” y a través de ello pudimos interactuar intensamente pasando una velada excepcional.  

 

 

 

 

Charla sobre la Cultura Mexicana「México: País misterioso」Jorge Rodríguez en plena charla 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“AZUSA” en el estrado de la ceremonia delante de los participantes mexicanos danzando música 

tradicional mexicana 

Participantes mexicanos en el estrado unidos en brazos cantando al unísono “CIELITO LINDO” 


